

Travaillons pour le Saint Sacrement !



Nous entrons dans le beau mois du Très Saint Sacrement. Chaque âme fidèle aura à cœur, pendant ce mois, de témoigner son amour à Notre-Seigneur, non seulement par des pratiques de piété particulières, mais aussi par des œuvres de zèle destinées à Le glorifier, à Le faire connaître et honorer en son Sacrement. Qu'il nous soit permis de suggérer une de ces œuvres, une œuvre d'apostolat à la fois efficace et facile, que tout le monde peut entreprendre avec succès et avec d'admirables résultats : c'est la propagande de cette humble Revue toute consacrée à prêcher Jésus-Hostie, à exalter ses bontés, ses merveilles et à lui attirer les cœurs. — Nous l'affirmont sans crainte : travailler à la diffusion du *Petit Messenger*, c'est travailler à l'extension du Règne eucharistique, c'est offrir au Dieu du Sacrement un hommage qu'il agrée et qu'il saura récompenser... Nous voudrions que, pendant ce mois de juin, chacun de nos abonnés prit à cœur cet apostolat, et qu'il pût offrir à Jésus une gerbe, recueillie par ses soins, de nouveaux lecteurs et amis de notre recueil. — Sans doute, nous avons déjà fait d'immenses progrès, et nous ne saurions trop remercier les généreux zélateurs et zélatrices qui nous ont prêté un concours si intelligent et si actif : mais néanmoins nos pages n'atteignent encore qu'une infime partie de notre peuple canadien ; et c'est à un grand nombre, c'est à tous que nous voudrions redire la bonne parole de l'Eucharistie. — Donc, que les ouvriers et les efforts se multiplient pour que la moisson s'accroisse !

Nous insérons dans le présent numéro une liste de souscription, jointe à une notice sur le *Petit Messenger*. Nous vous confions cette liste, cher abonné, et nous vous prions instamment, qui que vous soyez, de travailler à la remplir. Ne vous effrayez pas des difficultés apparentes : souvent, avec la grâce de Dieu, vous les verrez se fondre en un instant, et le succès dépassera toutes vos espérances. Si vous ne pouvez faire beaucoup, faites peu, et ce peu sera encore beaucoup aux yeux de Celui qui ne mesure l'œuvre qu'à l'intention qui l'a dictée. — D'ailleurs, pour vous encourager, voici quelques avantages que nous sommes heureux de vous offrir, et qui, tout en compensant un peu vos efforts, vous témoigneront une partie de notre reconnaissance :